

Je me présente pour le poste d'administrateur au sein du comité exécutif de l'Association canadienne des employés professionnels. J'ai un éventail d'expériences qui m'ont amené jusqu'à cet emploi au sein de la fonction publique, et je cherche constamment à me rendre utile à mes coéquipiers et au pays. Je crois que la participation au sein de notre syndicat me permettra d'apprendre, de m'améliorer, d'avancer dans ma carrière, mais je crois que la chose la plus importante sera l'opportunité de contribuer à quelque chose de bien plus grand que moi-même.

Je suis originaire de la ville et des banlieues de Toronto, mais je me suis épanoui bien par-delà les frontières non seulement de cette ville mais de la province et du pays au complet. J'ai étudié l'art cinématographique dans la région de Niagara jusqu'à Montréal, et puis le droit de Montréal et Ottawa jusqu'à la Baie James et la Chine. J'ai travaillé bénévolement ou autre en Amérique du Sud, l'Europe, l'Inde et le Japon, mais j'ai finalement décidé de m'établir dans la région d'Ottawa. Autour des études qui m'ont mené jusqu'à la maîtrise en droit, j'ai travaillé dans la pédiatrie sociale à la Fondation du Dr. Julien avec Me Hélène (Sioui) Trudel, au Centre de recherche en droit public de l'Université de Montréal avec Me Karim Benyekhlef et en tant que Directeur de programme à l'Asian Pacific American Dispute Resolution Center à Los Angeles. À travers ces expériences, j'ai appris et parlé régulièrement non seulement le français, mais l'espagnol et le japonais aussi.

J'ai énormément apprécié toutes ces expériences, et j'y ai approfondi progressivement mon intérêt dans la question des Peuples autochtones du Canada. Ma maîtrise portait sur l'application contemporaine des formes de médiation interculturelle traditionnelle des Haudenosaunee ou les Six Nations des Iroquois, et j'ai pu concrétiser ces études à travers mes emplois mentionnés ci-dessus. Par un coup de destin, j'ai fini par travailler avec Deloitte, pendant et suivant la pandémie globale, à administrer la compensation pour des survivants historiques des externats autochtones. Cette expérience n'a pu que m'ébranler profondément et j'ai gagné une appréciation intime de l'expérience autochtone au Canada en lisant des milliers de récits au sujet non seulement des écoles de jour mais de vies entières. Par un autre coup de destin, cet emploi m'a indirectement donné l'opportunité de sauter par-dessus un rôle administratif au sein de la fonction publique jusqu'à un rôle stimulant et important en soutien à des tables de négociation avec des communautés autochtones en créant ensemble un futur nouveau et positif pour des enfants et des familles autochtones à travers le pays.

Depuis que je travaille à Services aux Autochtones Canada, je crois avoir réussi à trouver de multiples façons de me rendre utile. Lorsque l'opportunité s'est présentée de faire partie du syndicat, j'ai demandé l'avis à un large groupe de collègues et mon directeur général a suggéré qu'il pourrait être très utile d'établir de bonnes connections avec notre syndicat. Un autre collègue a mentionné, avec raison je crois, que ce serait une opportunité également de jouer mon rôle d'allié avec des communautés vulnérabilisées telles que des femmes autochtones, des personnes de couleur et des

personnes avec des déficiences mentales ou physiques. Ces raisons m'ont fait traverser toute période de doute et décider d'avancer avec la demande.

Quant à moi personnellement, j'arriverai auprès du conseil exécutif avec un esprit ouvert et un désir d'apprendre et de contribuer. Tout comme ma motivation pour avoir pris un emploi auprès du gouvernement même, je veux faire partie de quelque chose de plus grand que moi et d'avoir l'impression que je peux y contribuer à faire des évolutions positives dans la situation de mon pays et ses habitants. Il n'y a pas de meilleure façon de contribuer à son département et son institution d'emploi au complet que de faire partie des efforts des employés de s'organiser, de défendre leurs intérêts et d'engager activement avec l'employeur.

Pour conclure, alors, je suis très content de l'opportunité de vous faire part de mes expériences dans la vie, et j'espère que vous serez d'accord que cette description démontre que je serai un ajout positif au comité exécutif l'Association canadienne des employés professionnels. J'ai travaillé fort à travers des études et des emplois professionnels et ça m'a amené à un emploi très important au sein du gouvernement du Canada. J'ai considéré de manière globale l'engagement requis et les bénéfices potentiels de ma participation et j'ai décidé de manière définitive que ce sera une bonne chose pour toutes personnes concernées de m'y donner avec toute l'énergie que je possède à cette opportunité.

Merci beaucoup,  
Sean C Dwyer

Numéro de téléphone : 289 536 1217, 343 598 1757

E-mail : [seanc\\_d@hotmail.com](mailto:seanc_d@hotmail.com), [sean.dwyer@sac-isc.gc.ca](mailto:sean.dwyer@sac-isc.gc.ca)

Mon site-web : <https://se9723.wixsite.com/seancdwyer>

Instagram/Facebook : @seancdwyer